



Patrick Huber, Fraktion CVP

### INTERPELLATION betr. Auswirkungen Topverdienersteuer auf Anzahl Gutverdienende in Riehen

In der Antwort auf die Interpellation von Andreas Zappalà betreffend Topverdienersteuer-Initiative erläutert der Gemeinderat, dass in der Steuerperiode 2016 490 Steuerpflichtige von der neuen Steuer betroffen gewesen wären. Der Regierungsrat befürchtete vor der Abstimmung, dass bei Annahme der Initiative einerseits Gutverdienende aus dem Kanton wegziehen könnten und andererseits weniger Gutverdienende neu in den Kanton Basel-Stadt ziehen. Diese Effekte würde Riehen auch resp. besonders spüren.

Dazu ist der Gemeinderat gebeten, folgende Fragen zu beantworten:

- 1.) Wie viele der in der Antwort auf die Interpellation Zappalà erwähnten 490 Steuerpflichtigen wohnten am 31.12.2018 noch in Riehen?
- 2.) Wie viele der Genannten aus der ersten Frage wohnten am 31.12.2019 noch in Riehen?
- 3.) Wie hoch sind die daraus (Differenz zwischen Frage eins und zwei) geschätzten Mindereinnahmen für die Gemeinde Riehen pro Jahr?
- 4.) Obwohl die Veranlagungen für 2019 noch nicht vorliegen: Kann der Gemeinderat abschätzen, wie sich die Gesamtzahl Gutverdienender im Jahr 2019 entwickelt hat?
- 5.) Hat der Gemeinderat Kenntnis davon, ob Gutverdienende aufgrund der neuen Steuer nicht nach Riehen gezogen sind?

Riehen, 29.02.2020

An: FI	<input checked="" type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z. K.	Kop: RB GR
Bem. / Frist:		Vis: STE
	<b>- 3. März 2020</b>	Gemeinde Riehen
FF:	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z. K.	Kop:
Bem. / Frist: Axioma 2649		Vis:
	Reg. Nr.: 18-22.650.01	